

10数年前から買い物にはマイバスケットを利用している。その頃は、誰も自分の力「ゴ」を持つている人はいなかったが、台所にあふれかえるレジ袋の山を何とかしようと思いつつ、「マイバスケット」といってみたら超便利!! やつてみた結果、精算後、詰め替えしなく切り替えた。



少し前、香南市が行っていた「マイバスケットモニター募集」に応募し、無料でバスケットを付く。良いことがどんどんけう付いてくるのか!

## マイバスケット最高!!

2個。ハシゴして買い物するときなど、お店ごとに使い分けし、重宝している。ところが周りを見たところ、

マイバスケットを持つている人たとえば、「こんなに便利なら、もう早く買えば良かった」と思う

まだマイバスケットをお持ちでない方、だまされたりと思って、ぜひ使ってみてください。「こんなに便利なら、もうグはかなり人気が高いよだ。しかも、ぜひ買ってみてください。ほかにも、まだまだ使いなが

※市内在住者に、「コラムを書いてもらおう」「オーナーです

## 香南香美老人ホーム組合 職員募集

- 職種・採用人数／介護福祉士 若干名
- 勤務施設／特別養護老人ホーム三宝荘(野市町母代寺)、特別養護・養護老人ホーム白寿荘(香美市香北町永野)
- 試験日／7月28日(日) ※二次試験の日時は一次試験合格者に通知
- 願書受付期間／6月3日(月)～7月5日(金) ※郵送の場合は7月5日必着
- 必要書類／願書・履歴書・受験資格を証明できるもの

申問 特別養護老人ホーム三宝荘(野市町母代寺188) ☎ 56-0181

6～8月は水難事故防止期間  
水に親しむシーズンとなりました。昨年、高知県下では29件の水の事故が発生し、このうち中学生以下の子どもの事故は4件発生していて死者も出ています。

海や川などで子どもたちの水遊びが盛んになってくるこの時期に、子どもたちの痛ましい水の事故が多くなることから、警察では6月～8月の間、重点的に子どもを水の事故から守る活動を行います。

◆危険な場所の点検を!  
転落しやすい場所など、身近な水辺の点検をしましょう。  
◆子どもだけの水遊びには注意を!  
子どもだけで水遊びをしている場合は、声をかけてやめさせましょう。

◆幼児から目を離さない!  
保護者が同伴していても油断せず、幼児から目を離さないようにしまましょう。  
◆水の怖さの再確認を!  
家庭等で水の怖さについて話し合い、してはいけないことの再確認をしましょう。

◆チャイルドシートの着用を徹底!  
後部座席を含むシートベルト・チャイルドシートの着用を徹底します。

(香南警察署内・香南地区地域安全協議会地域安全アドバイザー・長田麻紀 ☎ 55-0110)

をお願いします。

近年、追突事故防止装置を備えた車の登場など、車の安全性は日に日に高まりつつあります。そのため、そのどれもが交通事故の完全な回避を保証するものではありません。

交通事故などの被害を軽減するためにも、車に乗つたら全

ての運転者「車を運転する」「車に同乗する」ということは、交通事故などの危険性の中に、自分の身を置いているということです。

意外と人気がないのだ。な

れに比べてエコバッグは書かれませんが、皆さん

も、ぜひ一度やってみてください。あなたはもうマイバスケ

トを手放せなくなるはず…。

こと間違いない!!

ほかにも、まだまだ使いなが

ら気付く「チヤイルドシート」を使用しましよう。

(高齢者アドバイザー・岡崎

美 ☎ 55-0110)

衝突時、抱っこでは子どもを支えることはできません。ま

た、シートベルトでは、衝突時に小さな体がベルトをすり抜け大変危険です。子どもの安全のために、体格にあつたチャイ

ルドシートを使用しましよう。

(高齢者アドバイザー・岡崎

美 ☎ 55-0110)

衝突時、抱っこでは子どもを支えることはできません。ま

た、シートベルトでは、衝突時に小さな体がベルトをすり抜け大変危険です。子どもの安全

のために、体格にあつたチャイ

ルドシートを使用しましよう。

(高齢者アドバイザー・岡崎

美 ☎ 55-0110)

衝突時、抱っこでは子どもを支えることはできません。ま